

## Sekda Buol Hadiri Launching Green Bangun Infrastruktur Melalui Penataan Ruang Yang di Gelar PUPR Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUOL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 00:49



BUOL-Sekertaris Daerah Kabupaten Buol Sulawesi Tengah, Dadang Hanggi SH.MH menghadiri Launching Bangun Green Infrastruktur Melalui Penataan Ruang Buol sekaligus peletakan Batu Pertama Pembangunan Landscape Kantor Dinas PUPR Buol Rabu 4 September 2024

Dalam kegiatan tersebut di hadiri langsung oleh Sekertaris Daerah Kabupaten Buol Dadang Hanggi [SH.MH](http://SH.MH), Para Kepala OPD Pemkab Buol, Kepala Bappeda Buol Wahyu Setiabudi, Kadis Perikanan, Kepala Dinas Kesehatan Buol, Kepala

Dinas Kominfo Buol, Sekertaris Dewan(Sekwan) DPRD Buol, Kegiatan tersebut sekaligus dilaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Landscape taman halaman kantor Dinas PUPR sebagai Pilot project guna memotifasi dan contoh untuk pembangunan ruang terbuka hijau(RTH) khususnya dalam Kota Buol.

Peletakan Batu Pertama tersebut dilakukan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Buol Dadang Hanggi [SH.MH](#), di ikuti Oleh Mantan PJ Sekda Buol Ir Usman Hasan serta Para Kepala OPD yang Hadir.

Ruang terbuka hijau di perkotaan didalam Pedoman Penyediaan dan Pemanfaatan Ruang Terbuka Hijau(RTH) di Kawasan Perkotaan, tidak hanya sekedar menghijaukan kota dan membuat nyaman sirkulasi kota.Tetapi lebih dari itu ruang terbuka hijau di perkotaan secara langsung, memberikan manfaat keindahan dan kenyamanan.

Bila suatu kawasan perkantoran, tidak didukung oleh ruang terbuka hijau, yang ada hanya perasaan gerah , memaksimalkan mesin pendingin dan malas untuk beraktivitas diluar kantor. Karena tentunya keteduhan, kesegaran dan kesejukan yang bisa dihadirkan oleh ruang terbuka hijau tidak tersedia.

Manfaat ruang terbuka hijau secara tidak langsung, dalam hal ini akan memberikan manfaat dalam jangka waktu yang panjang. Manfaat ruang terbuka hijau yang bisa di dapatkan dengan terciptanya pembersih udara yang sangat efektif, pemeliharaan akan kelangsungan persediaan air tanah dan pelestarian fungsi lingkungan. \*\*\*